
 

海老名市立柏ケ谷中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和７年度 第２回） 

 

１ 日時         令和７年７月 11 日（金）13：30～15：30 

 

２ 場所         海老名市立柏ケ谷中学校 第一会議室 

 

３ 出席委員    橋本絵美里副委員長、森山輝男委員、稲葉常春委員 

飛矢﨑義基委員、海野望委員、大貫直子委員、小宮洋子委員 

 

４ 会議の内容  

（１）学校長挨拶 

 

（２）学校参観 

５校時（13:25～14:10）の授業を参観。 

 

（３）柏ケ谷中学校学校運営協議会実施計画について 

小宮校長より説明。実施計画について最終確定。 

 

（４）「地域と関わり、地域に貢献できる中学生」の具体案 

小宮校長より説明。 

○創立 50 周年記念事業の概要について。 

テーマ『地域とともに歩む柏ケ谷中学校』 

 ・事業の柱①地域の方が学校へ 

「柏中版学校応援団」の設立。 

創立 50 周年記念体育祭の実施。（地域の方に玉入れに参加してもらう。） 

記念式典で地域合唱団の合唱。 

    ・事業の柱②柏中生が地域へ 

         大塚祭りの片づけへ参加、その後写生大会。 

   ○地域行事への部活動協力について 

    夏の活動、外の暑さが心配。暑さ指数 31℃を超えたら活動ができない。 

 

（５）情報交換 

橋本副委員長：１年生の緑ジャージ。緑の色味が濃くなって格好良くなった。インカ 

ムを使ったり、スクリーンを使ったり、今風の授業が多かった。 

海野委員：自分からしたらハイテク、近未来の世界。１年生はまだ小学生っぽさが 

残っている。50 周年記念事業に様々な協力をいただけたらと思う。 



大貫委員：１人１台端末でパソコン室がなくなるとはすごい時代になったと思う。 

子どもたちのタイピングの早さに驚いた。 

飛矢﨑委員：校長時代に地域の様々な活動への参加を計画したが、コロナでできな 

かった。今の生徒たちができるようになってうれしい。 

稲葉委員：自分の息子の授業参観（40 年ぶりくらい）以来で緊張した。廊下のデ 

ザイン、絵、それぞれがすばらしい。感性がすごいと思う。時代が変 

わってきたと思う。生徒たちの活躍を大いに期待している。 

森山委員：掲示物が素晴らしかった。全国の名産品のものがあったが、よく調べてあ 

るなと思った。地域として学校に協力していきたい。 

 

（６）今年度の学校運営協議会の日程について 

 

・第３回･･･令和７年 10 月６日（月）14:30 

・第４回･･･令和７年 11 月 11 日（火）13:30 

・第５回･･･令和８年２月 18 日（水）13:30 

 

（７）その他 

・海老名市コミュニティスクール研修会兼中学校区学校運営協議会について 


